



# こあらぐみだより

2025. 03. 24 すみだこども園

昼夜の寒暖の差はありますが、日中のポカポカな陽気が春を感じさせてくれます。あっという間に最後のクラスだよりとなりました。自分でできることもどんどん増え、「自分でやる！」と挑戦したり、「お当番さんやったるわ!」「給食返しに行こう!」とお手伝いにも意欲的に取り組んでくれる子どもたち。玄関で小さいクラスのお友だちの靴を履かせてあげたり、園庭では手を繋いでお部屋まで送ってあげたりするお兄ちゃん、お姉ちゃんらしい姿もみられ、この一年で心も体も大きく成長したように感じます。



## クレープクッキングをしたよ

先日、子どもたちが楽しみにしていたクレープクッキングがありました! トッピングの果物は食べたい物を一緒に考え、『桃、みかん、バナナ、パイナップル』になりました。材料を入れ、みんなで泡だて器を使って混ぜ混ぜ…。友だちが混ぜている間、「がんばれ〜!」と言いながらボウルを支えてあげたりする姿も見られました。生地をホットプレートに垂らしたあと、お玉でくるくると薄く広げる工程も、子どもたちが自分たちで行いましたよ。好きな果物やジャムを選んだあと、ホイップを絞ってトッピング。出来上がったクレープを食べると、「めっちゃおいしい!」「もっと食べたい!」と大喜びの子どもたちでした。クッキングを通して自分で作って食べることの楽しさなどを感じることができたと思います。

## きのご公園にいったよ

バスに乗って、きのご公園に園外保育に行ってきました! 「大きい公園たのしみ!」「〇〇ちゃんとバス乗る!」などとても楽しみにしていました。園庭よりも広い公園で鬼ごっこをしたり、ブランコに乗ったり…普段と違う遊具で楽しそうに遊んでいましたよ。トランポリンでも思いっきりジャンプして、友だちと一緒に楽しい時間を過ごすことができました。



## お別れ会

年長さんへ渡す卒園プレゼントの時間割表をみんなで作っていました。ゾウの耳を貼った後、顔をマーカーペンで描き、台紙に桜の花びらを貼りました。根気のいる作業でしたが、集中して取り組んでくれました。当日は「また会いにきてね」を歌いお別れ会に参加しました。「ありがとう」と言ってプレゼントを渡し、ぎゅ〜っと抱きしめてもらい、嬉しそうにしていましたよ。



一年間という短い間でしたが、最後まで温かく見守って頂き、ありがとうございました。毎日「せんせい、おはよう!」と笑顔で挨拶してくれたこと、「みてみて、できた!」と嬉しそうに伝えてくれたこと…。こあらぐみの子どもたちと過ごした日々は、私たちにとってかけがえのない宝物となりました。至らない点も多くあり、ご迷惑をおかけすることもたくさんありましたが、本当にありがとうございました。私たちは、こあらぐみの子どもたちのことが大好きです♡ これからも、ずっと応援しています。